

15-11-2023

SWISS KNIFE ist jetzt digital

Herzlichen willkommen in einer neuen Ära. 20 Jahre lang ist SWISS KNIFE als gedrucktes Magazin erschienen. Jetzt publizieren wir unsere Beiträge ausschliesslich auf unserer rundum erneuerten Website.



Prof. Dr. med. Markus K. Müller

Nach 20 Jahren

Aus swiss knife wird SWISS/KNIFE:
www.swiss-knife.org

Liebe Leser:innen

Tempora mutantur et nos mutamur in illis! Dies ist die letzte gedruckte Ausgabe von SWISS KNIFE. Sie markiert auch das Ende meiner Zeit als Senior des Editorial Teams. Als ich 2019 zu diesem engagierten und vielschichtigen Team stiess, änderte zunächst die Trägerschaft von der Schweizerischen Gesellschaft für Chirurgie zum Swiss College of Surgeons.

Bald darauf wurde die Aufgabe an uns herangetragen, SWISS KNIFE nach 20 Jahren in die digitale Welt zu führen. Zuerst erstellten wir einen Bedarfsplan und begleiteten dann den Transformationsprozess. Das SCS unterstützte uns dabei, und mithilfe einer Agentur entstand das neue Produkt.

An dieser Stelle möchte ich mich besonders bei Junior Editor Beat Möckli, Redakteur Felix Ruhl und meinem designierten Nachfolger als Senior, Beat Schnüriger, für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken. Wir konnten immer auf ein gut eingespieltes Team von Editoren zählen, die uns mit Ideen und Themenvorschlägen unterstützten. Persönlich war es für mich eine spannende und bereichernde Erfahrung, diesen Prozess mitzugestalten.

Diese Ausgabe wird parallel auch auf unserer Website swiss-knife.org im neuen Design erscheinen. Wir betreten also eine neue digitale Zukunft, und SWISS KNIFE hat nun die Möglichkeit, neue Kanäle und Medien zu erschliessen. Ich bin sicher, dass dies ein erfolgreicher Neustart sein wird. Abschliessend verabschiede ich mich und wünsche allen neuen Gestaltern von SWISS KNIFE alles Gute.

Eine anregende Lektüre wünscht Ihnen

Markus K. Müller

Senior Editor

AUTOREN



Prof. Dr. med. Markus K. Müller